

# Sebúlcor: (Segovia)



Sebúlcor es un municipio de la provincia de Segovia, al oeste, a 4,3 Km está [Cantalejo](#) al noroeste a 4,9 Km [Fuenterebollo](#) al sur [Aldeosancho](#) a 2,8 Km y al norte a 9,8 Km [Burgomillodo](#), población que da nombre a la presa y al este Villaseca a 9,4 Km. De la capital está a unos 54 Km. Cuenta con alrededor de 298 habitantes estables. Sin ninguna duda el mayor atractivo de Sebúlcor es el estar enclavado en su término el

Parque Natural de las Hoces del río Duratón.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/7070-sebulcor>

**Fuente de la imagen:**

## Convento de Nuestra Señora de los Ángeles de la Hoz: (Cultural)



A la orilla del río se encuentra el [Convento de Nuestra Señora de los Ángeles de la Hoz](#), que es un conjunto monasterial, actualmente en ruinas. Fue fundado en 1231 por la orden franciscana, que lo ocupó hasta su abandono en 1835 debido a la desamortización de Mendizábal. En su interior se rendía culto a la imagen de Nuestra Señora de los Ángeles de la Hoz. Declarado BIC por la Junta de Castilla y León el 13 de septiembre de 2012 (publicada la declaración en el Boletín Oficial de Castilla y León el 19 de septiembre de 2012).

Con la construcción, en 1953, del Embalse de Burgomillodo que anegó la parte baja de las hoces del Duratón se cerraron los dos accesos habituales que tenía el convento, uno por el oeste, llamado "Portillo de las Tres Cruces", y el otro por sur, llamado "Portillo de Pedraza" y otro más dificultoso y menos utilizado conocido como "camino de Sepúlveda". En la actualidad el acceso se debe realizar por barca a excepción de aquellas épocas del año en las que el nivel del pantano permita pasar por tierra.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/7070-sebulcor>

**Fuente de la imagen:**

## San Miguel de Neguera: (Curiosidad)



San Miguel de Neguera es una aldea ubicada a la orilla del río San Juan, en el término de Sebúlcor, actualmente en ruinas.

En un documento de 1076, por el que el rey Alfonso VI cede al abad Fortunio y al monasterio de Silos el lugar de San Frutos, se habla del "vado de Neguera". En 1247 era una aldea diminuta que pagaba al obispado de Segovia tan solo dos maravedies. En 1632 se desmiembra esta parroquia de la del Salvador de Sepúlveda y queda incorporada a Sebúlcor. Por lo tanto, como ahora era un barrio de Sebúlcor, se nombra "El Varrío" en 1759, con seis vecinos, y "Barrio de San Miguel de Neguera" en 1826 con once vecinos y cincuenta habitantes. Desde esta fecha su número de habitantes fue disminuyendo hasta la actualidad en que se encuentra deshabitado y en ruinas.

**Fuente del texto:** <https://segoviaturismo.es/ven-a-segovia/destinos/otros-destinos-en-la-provincia-de-segovia/7070-sebulcor>

Fuente de la imagen: